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Anfragen zur 55. Sitzung der Gemeindevertretung am 30. August 2012 
 
 
 
 
Herr Baier, Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung 
Blankenfelde-Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Absage der Informationsveranstaltung zum derzeitigen Planungsstand im 

Zentrumsbereich Blankenfelde 
 
Warum kann stellvertretend für den verhinderten Baudezernenten kein(e) ande(r) 
Mitarbeiter(in) oder auch der Bürgermeister selbst an der geplanten 
Informationsveranstaltung am 29. August d.J. teilnehmen? 
 
2. Baumschutz-/Pflege in Blankenfelde-Mahlow 
 
A. Gutspark Dahlewitz 
 
Wer ist für die Baum-/Parkpflege des Gutspark Dahlewitz verantwortlich und wann 
wurde wurde sie zuletzt durchgeführt? 
 
B. Naturdenkmal am Bahnhof Dahlewitz 
 
Ist es zutreffend, dass die als Naturdenkmal gewidmete Eiche am Bahnhof Dahlewitz 
im Zuge der Bahnunterführung gefällt werden muss? 
 

Falls ja, sieht die Verwaltung Möglichkeiten dies zu verhindern? 
  



Wurde die Verwaltung diesbezüglich bereits aktiv oder wird sie diese Anfrage zum 
Anlass nehmen, aktiv zu werden? 
 
C. Jubiläumsbaum zur 725-Jahrfeier von Mahlow 
 
Ist es zutreffend, dass die zu o.g. Jubiläum in Mahlow-Dorf gepflanzte Lerche bereits 
verdorrt ist? 
 

Falls ja, welche Ursachen sind dafür wahrscheinlich (mangelnde Bewässerung, 
Krankheit, Vandalismus, Schlechtlieferung)? 
 
Wird es eine Ersatzpflanzung geben? Falls ja wann und erfolgt diese auf Kosten der 
Gemeinde oder der Baumschule? 
 
D. Baumfällaktion auf dem gemeindlichen Grundstück in der Berliner Straße 
 
 Welches Ergebnis hat die zugesagte Prüfung der Anzeige an das  
 Landesumweltamt durch die Verwaltung ergeben? 
 
 Welches Ergebnis hat der Vor-Ort-Termin mit der Forstbehörde und dem  
 Antragsteller ergeben? 
 
  Hat die Verwaltung selbst auch Strafanzeige gegen den Auftraggeber der  
  Baumfällung gestellt?    

  Falls nein, warum nicht? 
 
3. Fuhrpark 
 
Handelt es sich bei dem gemeindlichen Fahrzeug mit dem amtlichen Kennzeichen 
TF-BM 120 (Toyota Auris, Farbe weiss) um ein personengebundenes Fahrzeug? 
 

Falls ja, welchem Mitarbeiter steht es aus welchem Verwaltungsbereich zur Nutzung 
zur Verfügung? Ist dem Nutzer auch die private Nutzung gestattet? 
 

Falls nein, wieviele Mitarbeiter/innen aus welchem Verwaltungsbereich haben Zugriff 
auf das Fahrzeug? 
 
Welchen Anlass hatte die Dienstfahrt (?) am Abend des Freitag, den 15. Juni d.J., als 
das mit zahlreichen Jugendlichen besetzte Fahrzeug gegen 20.00 Uhr auf der 
Tankstelle am Zossener Damm betankt wurde und anschließend mit quietschenden 
Reifen davon fuhr? 
 
 
gez.  
Matthias Stefke 


